

Lagi, Kodim Salatiga Gelar TMMD Sengkuyung di Dua Wilayah

Wahyudha Widharta - SALATIGA.UPDATES.CO.ID

May 10, 2023 - 13:24



SALATIGA- Program unggulan TNI AD yang dikemas dalam TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun Anggaran 2023 Kodim 0714/Salatiga di buka secara langsung oleh Pj Walikota Salatiga Drs. Sinoeng Noegroho Rachmadi, MM yang di dampingi oleh Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E. M. Si.



Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I yang dilaksanakan di Lapangan kantor Kecamatan Argomulyo Kota Salatiga ini selain di hadiri oleh Kapolres Salatiga AKBP FERIA Kurniawan, S.I.K., dan Para Dansatdisjan se jajaran Korem 073/Makutarama turut pula di hadiri oleh Jajaran Forkopimda Kota Salatiga,serta Forkopicam Argomulyo.Rabu(10/05)

Program TMMD Sengkuyung Tahap I Kodim 0714/Salatiga digulirkan di dua wilayah yaitu Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang ini mengusung tema “Sinergi Lintas Sektorial Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”ini sebagai bukti nyata kemanunggalan TNI untuk kesejahteraan masyarakat.

Penandatanganan naskah kerjasama pelaksanaan TMMD yang dilakukan oleh Dandim 0714/Salatiga dan PJ Walikota serta pemukulan kentongan menandai dimulainya pelaksanaan program unggulan TNI ini.

Pj Walikota dalam sambutannya memberikan Apresiasi yang tulus kepada Komandan Kodim 0714/Salatiga beserta segenap jajarannya. Terima kasih atas pelaksanaan TMMD diwaktu-waktu sebelumnya, yang telah berjalan lancar, tepat sasaran, tepat guna, dan tepat manfaat.

“Sebagaimana kegiatan yang rutin dilaksanakan sejak lama program TNI Manunggal Membangun Desa sangat kita rasakan manfaatnya tak hanya dalam mempercepat pelaksanaan pembangunan Kota dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Salatiga, tetapi TMMD juga telah berperan dalam mempererat dan kemanunggalan TNI-Rakyat, menumbuh suburkan sikap gotong royong sebagai jati diri bangsa”ujar Sinoeng.

TMMD Sengkuyung I Tahun 2023 ini akan dilaksanakan di lingkungan RT 03 RW 05 Kelurahan Ledok Kecamatan Argomulyo, mulai tanggal 10 Mei sampai dengan 9 Juni 2023. Terdiri dari pembangunan fisik, berupa pembangunan jalan beton dengan panjang 325 meter, lebar 3 meter, dan ketebalan 15 cm.

Ditambah dengan pembangunan sasaran non fisik, melalui kegiatan yang dapat mendorong partisipasi masyarakat dalam penyelenggaraan pemerintahan, seperti bela negara dan wawasan kebangsaan, bahaya narkoba, serta pemilu.

"Terkait dengan hal tersebut, saya minta supaya gotong royong sebagai esensi dari pelaksanaan TMMD, dapat benar-benar diimplementasikan. Kita tentu ingin pembangunan Kota Salatiga berjalan optimal dan berdampak positif bagi seluruh elemen" pesan Sinoeng.

Di akhir amanat Pj Walikota menyampaikan untuk optimalkan sinergi lintas sektor, termasuk kepada Camat, Lurah, Danramil, Babinsa, serta seluruh warga RT 03 RW 05 Kelurahan Ledok, "saya minta agar dapat turut nyengkuyung, Sayuk rukun mbangun bebarengan, baik sasaran fisik maupun non fisik, sehingga TMMD Sengkuyung I dapat berjalan lancar sebagaimana yang telah kita rencanakan bersama" tegasnya.



Di Kabupaten Semarang pelaksanaan upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap I tahun 2023 digelar di Lapangan Agung Sumarlan Desa Kebonagung Kecamatan Sumowono Kabupaten Semarang dibuka secara langsung oleh Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha, SH, MH yang di dampingi pula oleh Pabung Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo dan jajaran Forkopimda kabupaten Semarang serta Forkopicam Sumowono.

Alhamdulillah, hari ini Spirit kegotongroyongan dan kebersamaan kembali kita teguhkan dalam suatu aksi nyata melalui TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I TA 2023. Hal tersebut disampaikan Bupati Semarang di awal sambutannya.

Program TMMD telah menjadi bagian dari cara merawat dan mengikat kebersamaan setta gotong royong utk mengatasi persoalan persoalan kebangsaan pada pada hari ini. Mengatasi pengangguran kemiskinan, mewujudkanl daulat pangan dan energi, memenuhi kebutuhan dasar masyarakat, memberantas narkoba dan memperkuat semangat nasionalisme dan patriotisme, tdk mungkin hanya mengandalkan

pemerintah pusat, TNI/Polri atau pemerintah Daerah saja.

Semua mesti harus bergotong royong, Bersinergi dan berkolaborasi bersama rakyat utk menyelesaikan berbagai persoalan tersebut. Sinergitas TNI dengan rakyat pemerintah pusat dan daerah melalui TMMD menjadi suatu kekuatan yang luar biasa utk memajukan desa menggali dan memberdayakan potensi utk mengatasi berbagai isu/persoalan terkini.

Ngesti juga mengajak Melalui TMMD ini, mari kita gelorakan lagi semangat kolektifitas, kerja-kerja kolosal serta persatuan dan kesatuan seluruh elemen masyarakat yang ada. Mari kita bangun sarana prasarana, fasilitas umum dan sosial yang menjadi kebutuhan dasar masyarakat desa.

“Semua mesti harus bergotong royong, Bersinergi dan berkolaborasi bersama rakyat utk menyelesaikan berbagai persoalan tersebut. Sinergitas TNI dengan rakyat pemerintah pusat dan daerah melalui TMMD menjadi suatu kekuatan yang luar biasa utk memajukan desa menggali dan memberdayakan potensi utk mengatasi berbagai isu/persoalan terkini.”tegasnya

TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2023 berlokasi di Dusun Catak Desa Kebon Agung Kecamatan Sunowono Kabupaten Semarang.

Sasaran Fisik Rabat Beton ±523,8m, Lebar 3m, Tebal 15cm, Sasaran non Fisik berupa penyuluhan dari instansi terkait.

Editor:Yudha27